

Convenios de Cooperación Internacional fortalecen Sistema Penitenciario Colombiano

Bogotá, 15 de junio de 2018- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

La Escuela Penitenciaria Nacional “Alma Mater” del Sistema Penitencia y Carcelario Colombiano, ha realizado convenios de cooperación internacional con Sistemas Penitenciarios de América Latina.

Con el objetivo de fortalecer las competencias de los funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, Administrativos, Directores y Subdirectores que prestan sus servicios en los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional se ha efectuado el intercambio de conocimiento.

La Cooperación permitió que cuatro (4) Instructores de la Escuela Nacional Penitenciaria - EPN-, brindarán capacitación a oficiales Penitenciarios de Costa Rica en Transporte y Traslado de Personas Privadas de la Libertad, bajo esta dinámica han sido capacitados 30 funcionarios Costarricenses.

Así mismo, por invitación de la Embajada de Estados Unidos en Panamá, fue designado un (1) Instructor de la EPN, para capacitar a 150 custodios del Sistema Penitenciario Panameño.

Los convenios de Cooperación se han efectuado con el apoyo de la Agencia de Cooperación Internacional de Colombia y buscan el fortalecimiento teórico-práctico de los funcionarios Penitenciarios de la región.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC